

CNRS – IMPA Unité Mixte Internationale

L'Unité Mixte Internationale CNRS – IMPA (UMI 2924) est localisée à l'IMPA (Instituto Nacional de Matemática Pura e Aplicada), à Rio de Janeiro. Elle fut créée par un accord signé entre l'IMPA et le CNRS en 2006.

Cet accord permet aux chercheurs français de visiter l'UMI pour des périodes d'un an, en détachement de leurs institutions d'origine. Cette possibilité est ouverte aussi bien aux chercheurs du CNRS qu'aux enseignants – chercheurs des universités françaises.

Les intéressés doivent envoyer curriculum et projet de recherche par e-mail aux adresses dadjunto@impa.br et dac@impa.br. Les candidatures seront évaluées par la Commission d'Activités Scientifiques de l'IMPA à partir du mois d'avril 2007.

A unidade Mista Internacional CNRS – IMPA (UMI 2294) foi criada através de acordo assinado em 2006 com o Centre National de la Recherche Scientifique (CNRS) e está localizada no Instituto Nacional de Matemática Pura e Aplicada (IMPA).

Esse acordo viabiliza a estadia de pesquisadores franceses no IMPA por períodos de um ano. Essa possibilidade está aberta tanto a pesquisadores do CNRS quanto a pesquisadores-docentes das universidades francesas.

Os interessados deverão enviar curriculum vitae e plano de pesquisa aos endereços dadjunto@impa.br e dac@impa.br. As candidaturas serão avaliadas pela Comissão de Atividades Científicas do IMPA a partir de abril de 2007.

The Unité Mixte Internationale CNRS – IMPA (UMI 2294) is located at IMPA and was created through an agreement signed in 2006 with the Centre National de la Recherche Scientifique (CNRS).

Under this agreement, French researchers, either at the CNRS or at French universities, may visit IMPA for periods of one year, on leave from their home institutions.

Those interested should send their CV and research project to the email addresses dadjunto@impa.br and dac@impa.br. Applications will be evaluated by IMPA's Committee for Scientific Activities starting from April, 2007.